



Diputada federal del Verde toma protesta en San Lázaro junto los hermanos Hank, líderes del PES

Se trata de Erika Santana, originaria de BC y cuya agenda contempla la regularización de la cannabis para uso medicinal.



La diputada Erika Santana González con los hermanos Hank, líderes del PES BC.

Especial

Por Jorge Ley (Tijuana) [30/08/2024]

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) cuenta con una diputada federal perteneciente al grupo político de Jorge Hank Rhon como parte de los "acuerdos" celebrados en los pasados comicios federales.

Se trata de Erika Santana González, quien llegó al recinto de San Lázaro por la vía plurinominal por la primera circunscripción, además de haber sido ex candidata por el distrito 6 con cabecera en Tijuana.

Este jueves, durante la sesión constitutiva de la LXVI Legislatura, fue acompañada por Juan Carlos Hank Krauss, ex candidato al senado por Baja California por el partido del "tucán", y César Hank Inzunza, presidente del Partido Encuentro Solidario de Baja California (PES).

Los hijos de Hank Rhon que forman parte de la política en la entidad fronteriza tienen la mira en los comicios electorales de 2027, en donde se renovarán la gubernatura, alcaldías, Congreso del Estado y la Cámara de Diputados.